

Biografie von Javier del Castillo

Der US-amerikanische Priester Javier del Castillo wurde 1975 in Mexiko geboren und wuchs in verschiedenen Städten in Mexiko und den Vereinigten Staaten auf. Er wurde 2005 in Rom zum Priester geweiht. Seit April 2025 ist er Generalvikar der Prälatur Opus Dei.

01.05.2025

Nach seinem Hochschulabschluss als Elektronikingenieur an der Cooper Union University (New York, 1998)

arbeitete er beim Digitalunternehmen Symbol Technologies in Long Island (New York). Im Jahr 2000 zog er nach Rom, um seine theologischen Studien abzuschließen. 2005 wurde er in Rom zum Priester geweiht und 2007 an der Päpstlichen Universität vom Heiligen Kreuz in Philosophie promoviert.

Mehrere Jahre lang arbeitete er als Schulseelsorger an High Schools im Raum Washington, D.C., und in Chicago. In dieser Zeit war er in der geistlichen Begleitung von Schülern, Eltern und Lehrkräften tätig. Seit 2015 war er Vikar (Vertreter des Prälaten) der Delegation Chicago. 2022 wurde er zum Regionalvikar für die Vereinigten Staaten ernannt. Ab 2024, nach der Umstrukturierung der Regionen, war er Regionalvikar der Region USA und Kanada, ehe er im

April 2025 zum Generalvikar des Opus Dei in Rom ernannt wurde.

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-ch/article/biografie-von-javier-del-castillo/> (20.01.2026)